

Frühlingsgelüste am 25.03.2018 Zavelstein

Bei herrlichem Frühlingswetter brachte der Bus 40 Wanderfreudige in den Nordschwarzwald zu den Zavelsteiner Krokuswiesen.

Die Tour startete am Bhf. Bad Teinach, zunächst an dem Flüsschen Teinach entlang bis zur Ortsmitte. Ein anspruchsvoller Weg führte anschließend zur imposanten Ruine Zavelstein. Der Burghof lud bei Sonnenschein zu einer Vesperpause ein. Gestärkt konnte vom 28 Meter hohen Burgturm eine herrliche Aussicht genossen werden.



Danach gelangte man durch das hübsche gleichnamige Städtchen zu den Krokuswiesen. Viele andere Spaziergänger bestaunten ebenfalls das Naturwunder der zahlreichen Wildkrokusse. Beim Zavelsteiner Brückle wurde der wildromantische Rötelbach erreicht, der mehrmals überquert werden musste.



Ein weiterer sehr schöner Pfad führte oberhalb der Nagold rund um den Rudersberg. Über den Verlobungsweg wurde Calw erreicht und alle genossen zufrieden die Schlusseinkehr und die abendliche Heimfahrt. Die Genießer-Wanderer erlebten die Höhepunkte in einer verkürzten Variante mit weniger Höhenmetern.